

MENSAJE DEL ALCALDE DE EL SALVADOR AL DE MADRID

Agradece otro recibido del Ayuntamiento madrileño en el que se expresaba el afecto del pueblo de España

Madrid, 27.—En una reunión celebrada esta mañana por la comisión municipal permanente se dio lectura de una comunicación del general don José Aven-
daño, alcalde de El Salvador, fecha de 13 de septiembre de 1946, dirigida al alcalde de Madrid, en la que dice que la "Ciudad legendaria de San Salvador, obra palpitante de la muy noble y altiva nación de España, ha sabido captar el contenido del exquisito mensaje dirigido por el Ayuntamiento de Madrid.
Añade el alcalde de San Salvador que al dar cuenta del mensaje que había recibido de España, recibía también, en nom-

bre del pueblo salvadoreño la cordialidad y el afecto del noble pueblo de Madrid y de la de España, entera, unida a El Salvador por lazos dichosamente indestructibles.
Termina expresando las muestras de la más profunda gratitud y sincero reconocimiento y haciendo votos por el progreso y felicidad de la alcaldía del noble pueblo de Madrid.
Terminado el orden del día el alcalde, señor Moreno Torres, dió cuenta de que se han repartido un millón de pesetas aproximadamente en donativos con motivo de las fiestas de Pascua.—CIFRA.

Importantes obras en el Africa occidental española

Madrid, 27.—Entre las importantes obras ya iniciadas o en vías de realización inmediata que emprende el Gobierno español en los territorios de Africa Occidental española (Ifni y Sahara), figuran las siguientes:

Construcción de un gran puerto en Sidi Ifni; construcción de otro puerto en Villa Cisneros, al servicio de aquel puerto del aeródromo trascontinental y de las instalaciones pesqueras; traida de aguas a Sidi Ifni; conducción de agua potable a Villa Cisneros; construcción de un pabellón para suboficiales en Tiliquin; alumbrado en toda la costa del Sahara español; construcción del "Albergue del Pescador" y de una cisterna en la Asuara.
La importancia de dichos territorios es, además, considerable por servir de apoyo a las líneas aéreas con América y por la iniciación inmediata de la explotación de aquellos riquísimos bancos pesqueros.—D. G. P.

Truman regresa a la Casa Blanca

El Presidente preparará el mensaje que enviará al Congreso el día 6 de Enero

Washington, 27.—El presidente Truman ha regresado a la Casa Blanca después de pasar los días de Navidad con su familia en Independence (Missouri).
Truman se ha manifestado al llegar a la residencia presidencial de excelente humor y se ha mostrado muy optimista.
Ahora se dispone el presidente a redactar el mensaje que enviará al Congreso el próximo día 6 de enero y también los mensajes sobre materia económica que presentará el día 8 otro sobre presupuestos que será leído el día 10.
El secretario de Prensa de la Casa Blanca, Charles Ross, ha manifestado que, posiblemente, Truman, leerá personalmente su mensaje el día 6 ante el Congreso y que el documento tendrá una duración de treinta a cuarenta minutos.—EFE.

te Truman, en un informe al Congreso sobre la ley de Préstamos y Arriendos, declara que mientras las negociaciones con Africa de Sur, Grecia, Holanda y Noruega, "progresan activamente" las peticiones dirigidas a Rusia para que las inicie no han dado resultado hasta ahora.
Continuarán las conversaciones con Yugoslavia, Polonia y Checoslovaquia para lograr acuerdos finales.
El informe presidencial indica que los Estados Unidos han vendido a tres países 1.200 millones de dólares en mercancías originalmente adquiridas con arreglo a la ley de Préstamos y Arriendos.—EFE.

50 estudiantes suizos vienen a Marruecos

En Madrid han mostrado su sorpresa por la realidad de España, en contraste con los falsos informes que recibieron en Francia

Madrid, 27.—Procedentes de Irún y de paso para Marruecos, han llegado cincuenta estudiantes suizos y que constituyen la cuarta expedición de universitarios que en los últimos días ha pasado por España.
Han permanecido en nuestra capital todo el día recorriendo las calles y efectuando compras en diversos establecimientos.
Fueron recibidos y atendidos por estudiantes de la Congregación Mariana (luises), en compañía de los cuales visitaron el Museo del Prado, San Francisco de Grande y la Ciudad Universitaria.
Todos ellos se muestran encantados de la paz y el orden que reinan en España y se ofrecieron para hacer saber a los estudiantes suizos y darles cuenta del afecto con que habían sido recibidos.
Les ha causado gran sorpresa la realidad de España, en contraposición con las informaciones que publican la Prensa y las radios extranjeras, sobre todo en Francia, donde les habían advertido que la vida en España era poco menos que caótica. Muchos de ellos han mostrado deseos de estudiar con más detenimiento a nuestra Patria y se proponen regresar a ella pasados unos días para conocerla con más detenimiento. La estancia en nuestra Patria les ha causado gratísima impresión.
Posteriormente marcharon en dirección a Algeciras y, en la estación fueron despedidos también con gran afecto.
Se vitoreó a Suiza y a España.—CIFRA.

EL FARO en Tetuán

UNA COMISION DE NOTABLES MUSULMANES DE TANGER VISITA A S. E. EL ALTO COMISARIO Y LE EXPRESA SU GRATITUD POR LA ACCION DE ESPAÑA EN DICHA CIUDAD

Como anunciábamos en nuestra edición de ayer entre las audiencias que S. E. el Alto Comisario recibió, figuraba una comisión de notables musulmanes que visitaron a S. E. el teniente general Varela para expresarle un testimonio de gratitud que la población tangerina en general, especialmente la musulmana experimentan hacia España por la acción desarrollada en la ciudad internacional durante el periodo en que estuvo colocada bajo la protección de España.
La comisión integrada por destacadas figuras de Tánger, fué recibida por S. E. el Alto Comisario y en el acto de la presentación el ex-bajá de Tánger Si Mohamed Ben Abderrahman Ben Abdessak pronunció las siguientes palabras:
"Tengo el honor de presentaros a esta comisión compuesta de notables tangerinos, súbditos y protegidos de vuestra noble Nación, que se honran en visitaros.
Es para mí una satisfacción haceros llegar en nombre de todos y con el mío propio, nuestro respeto y lealtad a Vuestra Excelencia.
Mi General: Con todo respeto agradecemos a V. E. vuestros sentimientos e intenciones hacia nuestra ciudad, pues nadie ignora cuanto habéis realizado en mejoras. No olvidamos los tangerinos los enormes beneficios morales y materiales de vuestra protección a la administración de Tánger que siempre fue dirigida en bien del pobre y de las instituciones islámicas. En vuestro mandato, mi General, protegisteis el esplendor de nuestras fiestas religiosas y por vuestra iniciativa y apoyo económico se levantó el Santuario de su patrón Bu-Arrakia, se cercaron nuestros sagrados y antiguos cementerios y se dedicó una especial atención al Asilo de Ancianos de ambos sexos, siendo vuestra última obra el pabellón de mujeres, que hoy disfrutan de todas las comodidades y que administra la beneficencia musulmana de Tánger actualmente.
En resumen: Desde el día en que fuisteis nombrado Representante de la noble Nación española en esta Zona Jalifiana, no habéis cesado de velar por su bienestar y por el de sus habitantes. Todos cuantos proyectos y mejoras que habéis decretado, no han sido más que en beneficio general, especialmente las reformas del Majzen, aumentando Ministerios, lo que supone un gran

progreso para la Zona, sabiamente regida por S. A. I. nuestro amado Jalifa Muley El Hassan.
No os olvidaremos jamás, mi General, y sabed que la semilla de vuestra actuación es fructífera con la fuerza y el poder de Dios".

PALABRAS DE S. E. EL ALTO COMISARIO

S. E. contestó con las siguientes palabras:
"Agradezco a todos los musulmanes notables las palabras de afecto y felicitación que acaba de pronunciar el antiguo Bajá de Tánger, por los beneficios que España proporcionó a aquella ciudad durante el tiempo que administró sus intereses.
Nadie mejor que vosotros puede comprender cuál fué el espíritu que a España le animó entonces, y que en nada se diferencia del que le anima hoy cerca de vuestro país, cuya síntesis fiel es la de realizar una política de amor y hermandad entre los dos pueblos, respondiendo a ello con realidades no exentas de sacrificios cuando son precisos, que ciertamente, es la manera justa de entender y predicar con el ejemplo, cuando realmente se sienten fuertemente unidos con lazos de hermandad de que nosotros y vosotros hacemos gala.
Administramos Tánger llevando a cabo una política en beneficio de los intereses generales del país, que son principalmente marroquíes, y Tánger vivió entonces una era de paz y tranquilidad de la que España, a través de vosotros, se enorgullece.
Y nada más, amigos míos, recojo vuestra felicitación y lealtad con todo cariño y tened la seguridad que mi mandato en es-

Las negociaciones sobre Préstamos y Arriendos: Washington, 27.—El presiden-

tas tierras no responde a otras directrices que las señaladas por el Generalísimo Franco, y que éstas están inspiradas en los más firmes deseos de proporcionar a vuestro pueblo su antiguo esplendor y grandeza".
CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE NAVIDAD
S. A. I. el Jalifa felicita a S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela
Tetuán, 27.—Su Alteza Imperial el Jalifa, Muley Hassan Ben el Medhi, ha felicitado personalmente al Alto Comisario de España, teniente general Varela con motivo de las presentes Pascuas.
Igualmente las autoridades y diversas representaciones de las actividades de Marruecos, han expresado al Alto Comisario su felicitación y transmitido sus más calurosos sentimientos de amistad hacia España y Su Excelencia el Jefe del Estado.—CIFRA.

Como en las películas

Accidental persecución de un asesino en el centro de Londres

Londres, 27.—Cien agentes de Policía han acordonado una manzana de edificios en el centro de Londres, en vista de que varios detectives de Scotland Yard que trataban de practicar un registro en una casa fueron tiroteados por un hombre desde el tejado.
Los detectives buscaban al asesino de un aviador negro que fué muerto en un café del Westend el día de Navidad.
Instantes después del tiroteo llegaron al lugar del suceso refuerzos de la Policía, con automóviles de patrulla provistos de radio, y, por último, el autor de los disparos fué detenido.
Una multitud de curiosos se reunió en los alrededores para presenciar la lucha, durante la cual uno de los agentes de Policía resultó herido, en un ojo.—EFE.

Inauguración de los nuevos salones de Radio Nacional de España

Entre otras personalidades, asistió el ministro de Educación Nacional

Madrid, 27.—Radio Nacional de España ha inaugurado sus nuevos salones de emisión en los estudios recientemente instalados en la Avenida del Generalísimo y conectados con la estación de Arganda.
Asistieron al acto el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Marjín, y su señora; el subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz y su señora; los directores generales de Radiodifusión, señor Gujarrro; de Enseñanza Universitaria, señor Alcázar; de Prensa, señor Cerro Corrochano; de Propaganda y Cinematografía, señor García Espina; los directores de la Agencia EFE, señor Gómez Aparicio; de "Informaciones", señor de la Serna; y de "El Alcázar", señor de las Casas Pérez; el director de Radio SEU; el director del Secretario Nacional de Propaganda de Portugal, señor Ferro y su secretario, señor Pereiro de Carbalho; secretarios generales de Radiodifusión, señor Albareda, y de Prensa, señor García Rubio; el secretario general de la Subsecretaría de Educación Popular, don Antonio Ortiz Muñoz; el coronel Fontán; los doctores Garrido Letache, el señor Torre Enciso y otras numerosas personalidades.

Los nuevos locales de Radio Nacional de España, instalados con gran suntuosidad y con arreglo a la más depurada técnica moderna son un modelo en su género.
Hizo los honores el director general de Radiodifusión con el personal de la emisora. Hubo un concierto de canciones cantadas por las niñas y otros de un polizon a bordo, y se obligó a aterrizar el aparato.

DISPOSICIONES OFICIALES

Madrid, 27.—El "Diario Oficial del Ministerio del Ejército" publica, entre otras, las siguientes disposiciones:
Se anuncian a concurso-oposición, cuatrocientas plazas de caballeros cadetes en la Academia General Militar, en Zaragoza, que se distribuirán del siguiente modo entre las distintas Armas y Cuerpos: Infantería, 210; Caballería, 25; Artillería, 100; Ingenieros, 40; Intendencia, 25.
Se anuncia convocatoria para cubrir por concurso - oposición 150 plazas de caballeros cadetes suboficiales en la Academia Militar de Suboficiales que se distribuirán para las distintas Armas y Cuerpos de Intendencia, de Caballería, de Artillería, de

Aparato francés perdido en EL CANAL DE LA MANCHA

Ayer no habían sido encontrados os Supervivientes

Londres, 27.—En relación con el accidente sufrido por un aparato militar francés, se sabe que aviones de socorro de la RAF y lanchas salvavidas han salido precipitadamente al lugar del accidente frente a Devonshire, en la costa inglesa del Canal.
El avión lanzó a la una de la madrugada el S. O. S. y fijó su posición. Una hora más tarde, en un segundo radio-mensaje, los tripulantes del avión decían que el aparato se encontraba aún flotando, pero en grave peligro de hundirse.
Ante de amanecer se comunicaba en el aeródromo de Le Bour

iban debilitando y que la situación se fijaba entre Toquay y Plymouth, en la costa de Devonshire.
No se sabe cuantas personas se encuentran a bordo.
El Ministerio del Aire, comunicó a las diez de la mañana, que hasta dicha hora no ha sido encontrado rastro de los supervivientes ni del aparato.
Se ha advertido a los barcos que busquen el avión y, a última hora, existe el rumor, no confirmado, de que un barco americano, no identificado, ha oído la llamada de socorro y ha acudido en su ayuda.

de las plazas de suboficiales de Intendencia, de Caballería, de Artillería, de